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A Secretaria de Pro-
moção Social de Santo 
Antônio de Posse, em 
parceria com o SENAC, 
promoverá um curso de 
técnicas de desenho de 
cartoon e de desenho 
para ilustração gráfica. 
O curso acontecerá de 30 
de julho a 14 de agosto, 

sempre às terças e quar-
tas-feiras, das 11h30 às 
17h30, na Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
de Santo Antônio de 
Posse. As inscrições já 
estão abertas e podem 
ser realizadas direta-
mente na Secretaria de 
Desenvolvimento Social. 

No sábado, 27 de julho, 
Santo Antônio de Posse 
será palco de um evento 
especial: o Dia de Cooper-
ar. Realizado pelo Veiling 
Holambra com o apoio 
da Prefeitura Municipal, o 
evento promete diversão 

e aprendizado para toda a 
família. 

A programação  é 
gratuita e diversificada, 
abrangendo atividades 
culturais, musicais e de 
empreendedorismo. A pro-
gramação do evento conta 

com Mostra Cultural, onde 
haverá apresentação da 
Orquestra Municipal, show 
de Black Music, exibição da 
Instituição IAC e Roda de 
Capoeira. Também haverá 
Oficina Circense, Oficina de 
Empreendedorismo com 

Flores e Plantas (Vagas 
limitadas e inscrição prévia 
necessária). 

Não perca esta opor-
tunidade de participar de 
um evento comunitário 
enriquecedor. Traga sua 
família e prestigie o Dia de 

Cooperar em Santo Antô-
nio de Posse! Além dessas 
atividades, o evento con-
tará com algodão doce, 
brinquedos infláveis e sort-
eio de brindes. É uma ex-
celente oportunidade para 
reunir a família e aproveitar 

um dia cheio de diversão 
e cultura. Não perca esta 
oportunidade de participar 
de um evento comunitário 
enriquecedor. Traga sua 
família e prestigie o Dia de 
Cooperar em Santo Antô-
nio de Posse! 

No último dia 07, a 
equipe feminina sub-16 
de voleibol do PAF – 
SESI brilhou em mais 
uma rodada da Asso-
ciação Desportiva Re-
gional (ADR). O jogo, 
realizado em Santo Antô-
nio de Posse, contou com 
grande apoio da torcida 
local, que compareceu 
em peso para torcer e 

prestigiar as jovens at-
letas. A equipe de Santo 
Antônio de Posse demon-
strou grande habilidade e 
espírito de equipe, ven-
cendo a partida contra a 
equipe de Socorro com 
um placar convincente 
de 3×0. Essa vitória re-
força o talento e a dedi-
cação das jogadoras e da 
comissão técnica.

De 21 a 23 de maio 
de 2025, Holambra será 
palco do V Fórum Brasil 
de Gestão Ambiental, 
uma iniciativa inédita 
e de grande relevância 
idealizada pela ANAM-
MA – Associação Nacio-
nal dos Órgãos Munici-

pais de Meio Ambiente. 
O evento, que se tornou 
o maior e mais signifi-
cativo do setor desde 
sua primeira edição em 
2017, reunirá mais de 10 
mil visitantes ao longo 
de três dias de intensas 
atividades.

Dia de Cooperar no Centro Múltiplo do Idoso em 
Santo Antônio de Posse

V Fórum Brasil de 
Gestão Ambiental 

em Holambra: 
Convergência de 
saberes para um 

futuro sustentável 

Vitória marcante da 
equipe de voleibol 
Sub-16 de Santo 

Antônio de Posse na 
ADR

UniFAJ e UniMAX 
estão com 

inscrições abertas 
para o Vestibular 

de Agosto

Tráfico de drogas 
em Santo Antônio 
de Posse: Homem 

é preso em 
flagrante

Curso de Desenho de 
Cartoon e Ilustração 

Gráfica em Santo 
Antônio de Posse: 
Inscrições abertas
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O Centro Universitário 
de Jaguariúna (UniFAJ) 
– campi Jaguariúna e 
Holambra - e o Centro 
Universitário Max Planck 
(UniMAX), em Indaiatuba 
(SP), estão com inscrições 
abertas para o vestibu-

lar das turmas de agosto 
de 2024, que são gratu-
itas e devem ser feitas em 
https://grupounieduk.
com.br. Ao todo são 28 
cursos de nível superior 
disponíveis, nos formatos 
presenciais e EAD.

Na noite do último dia 
11 de julho, a polícia de 
Santo Antônio de Posse 
realizou uma operação 
que culminou na prisão 
de um indivíduo por tráf-
ico de drogas. O suspeito, 
identificado como L.  de 
23 anos, foi detido após 
uma tentativa de fuga 

pelos telhados das casas 
da região. Durante um 
patrulhamento preventi-
vo, os policiais avistaram 
L., que ao perceber a 
presença da equipe poli-
cial, tentou escapar pelos 
telhados. A polícia cercou 
a área e localizou o sus-
peito sobre um telhado. 
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Ana Carolina 
representará Santo 

Antônio de Posse na 
categoria Teen do Miss 
São Paulo Teen Infantil

Santo Antônio de Pos-
se está em clima de festa 
e torcida, pois a cidade 
terá mais uma represen-
tante no Miss São Paulo 
Teen Infantil, que acon-
tecerá em novembro. 
Durante a semifinal do 
concurso, realizada em 
Campinas, Ana Carolina, 
de 16 anos, foi eleita para 

representar o município 
na categoria Teen.

Ana Carolina, filha de 
Cleonice Leite e Paulo 
Miranda, busca patro-
cínio para a reta final 
do concurso. Em suas 
próprias palavras, Ana 
expressou a emoção e a 
dedicação necessárias 
para alcançar esse sonho.
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Democracia: respeito e proteção também para 
as minorias

A arrogância é exterminadora do 
sucesso

Dia do Engenheiro Sanitário, o 
profissional que leva saúde a todos 

brasileiros

André Naves (*)

A democracia é um 
sistema de governo que 
se baseia na vontade da 
maioria, mas sua essência 
vai além disso. Uma verda-
deira democracia envolve 
a construção de políticas 
públicas que, apesar de 
serem fundamentadas na 
vontade majoritária, re-
speitam e protegem as 
dignidades dos grupos 
minoritários. Esta aborda-
gem não só promove a in-
clusão e a justiça, mas tam-
bém fortalece a sociedade 
como um todo ao garantir 
que todos os indivíduos, 
independentemente de 
sua posição, tenham seus 
direitos humanos concret-
izados.

Em uma democracia, 
as decisões e políticas são 
frequentemente guiadas 
pelo desejo da maioria. 
Contudo, isso não significa 
que as vozes minoritárias 
devam ser ignoradas ou 
silenciadas. Na verdade, 
os grupos minoritários são 
aqueles que, por definição, 
possuem perspectivas dif-
erentes daquelas prev-
alentes na maioria. São 
essas vozes discordantes 
que, quando respeitadas 
e protegidas, enriquecem 
o debate público e pro-
movem a criação de políti-
cas mais abrangentes e 
inclusivas.

Todos nós, em algum 
momento, podemos nos 
encontrar em posições ma-
joritárias ou minoritárias. 

A dinâmica social é flui-
da, e a democracia deve 
refletir essa diversidade 
de experiências e opin-
iões. Preservar a dignidade 
dos grupos minoritários 
é crucial porque a con-
vivência democrática entre 
diferentes pontos de vista 
estimula o enriquecimen-
to intelectual e cultural 
da sociedade. Através do 
diálogo e da consideração 
mútua, políticas públicas 
mais eficientes, efetivas e 
justas podem ser desen-
volvidas.

A inclusão das per-
spectivas minoritárias no 
processo de tomada de 
decisão não é apenas uma 
questão de justiça, mas 
também de eficiência. A di-
versidade de opiniões e ex-

periências contribui para 
a criação de soluções mais 
criativas e abrangentes 
para os problemas sociais. 
Quando as políticas públi-
cas refletem uma multipli-
cidade de pontos de vista, 
elas são mais propensas a 
atender às necessidades de 
uma população diversifica-
da, resultando em maior 
eficácia e aceitação.

A democracia é es-
sencial para a construção 
de estruturas sociais sus-
tentáveis e justas. No en-
tanto, para alcançar esse 
ideal, é fundamental que 
o respeito e a proteção das 
vozes discordantes sejam 
garantidos. A verdadeira 
democracia não é apenas 
a tirania da maioria, mas 
um sistema onde todas 

as vozes são ouvidas e 
respeitadas. Somente as-
sim podemos criar uma 
sociedade onde os direitos 
humanos são plenamente 
concretizados e onde to-
dos os indivíduos, inde-
pendentemente de sua 
posição, podem viver com 
dignidade e respeito.

Em suma, a democra-
cia é mais do que a simples 
imposição da vontade da 
maioria. É um sistema 
que se fortalece através 
do respeito e da proteção 
dos grupos minoritários, 
garantindo que todas as 
vozes sejam ouvidas e con-
sideradas. Este processo de 
inclusão e diálogo é funda-
mental para a construção 
de políticas públicas mais 
justas, eficientes e efetivas. 

Ao preservar a dignidade 
de todos os indivíduos, in-
dependentemente de suas 
posições majoritárias ou 
minoritárias, a democracia 
promove uma sociedade 
mais rica, inclusiva e justa. 
Portanto, respeitar e pro-
teger de quem se discorda 
não é apenas uma virtude 
democrática, mas uma 
necessidade para a suste-
ntabilidade e justiça social.

 * André Naves é De-
fensor Público Federal, 
especialista em Direitos 
Humanos, Inclusão Social 
e Economia Política. Es-
critor, professor, ganhador 
do Prêmio Best Seller pelo 
livro “Caminho - a Beleza é 
Enxergar”, da Editora UI-
CLAP (@andrenaves.def).

*Por Yuri Trafane

Jim Collins, em seu 
livro “Como as Gigantes 
Caem”, estudou várias em-
presas que um dia foram 
potências em seus setores, 
mas que em algum mo-
mento mergulharam rumo 
ao desaparecimento ou à 
irrelevância.

Ele descobriu que to-
das as grandes derrocadas 
passaram por cinco fases: 
excesso de confiança, a 
busca indisciplinada por 
mais, a negação de riscos, 
a luta desesperada pela 

salvação e a irrelevância, 
que pode culminar com a 
morte do negócio.

Apresento essa pesqui-
sa para destacar que o 
começo de um “tombo 
empresarial” é a arrogância 
que nasce do sucesso. Essa 
autoconfiança exagerada 
está firmemente enraizada 
na percepção de que, “se eu 
sou bom o suficiente para 
ter dominado o mercado, 
serei bom também para 
mantê-lo sob controle”.

Esse raciocínio cega a 
cultura organizacional e a 
atira numa espiral vicio-

sa, que pode terminar no 
cemitério corporativo. A 
empáfia é como uma pra-
ga, que quando se alastra 
pela cultura corporativa, 
tem o poder de feri-la de 
morte. O que não faltam 
são histórias de tropeções 
no universo organizacional 
e, frequentemente, o preço 
pago é o desaparecimento.

Dentre os exemplos de 
como a arrogância pode 
consumir empresas, te-
mos: a Kodak, que preferiu 
focar na fotografia analógi-
ca e perdeu espaço no mer-
cado digital, a Blackberry, 

que não conseguiu acom-
panhar a rápida evolução 
dos smartphones, o Yahoo, 
pioneiro dos mecanismos 
de busca superado pela 
concorrente Google, a 
Blockbuster, que não soube 
usar a vantagem que tinha 
frente à popularização do 
streaming, e muitos outros.

Um dos remédios para 
que as lideranças empre-
sariais não caiam na ten-
tação da arrogância é vestir 
o chapéu de empreendedor 
intracorporativo. Intrae-
mpreender significa pro-
mover uma mentalidade 

empreendedora na própria 
organização, incentivando 
os colaboradores a desen-
volverem novas ideias e 
soluções.

Essa abordagem é 
crucial para evitar a com-
placência e a estagnação, 
que podem surgir quando 
uma empresa acredita que 
é boa demais para mudar. 
Sem inovação contínua, 
as empresas se arriscam 
a serem superadas por 
concorrentes mais ágeis e 
inovadores.

Por mais que um 
negócio tenha alcançado 

o sucesso, é vital não se 
deixar levar pela ideia de 
que esse sucesso é perene e 
está garantido. O mercado 
está em constante evolução 
e sempre pode surgir um 
competidor ainda mais 
forte e inovador. Por isso, 
manter a humildade e a 
disposição para mudar é 
essencial para sustentar 
a prosperidade a longo 
prazo.

Yuri Trafane é consul-
tor empresarial, CEO da 
Ynner Treinamentos e au-
tor de “Os Quatro Papéis”

Francisco Carlos Ol-
iver*

No dia 13 deste mês 
de julho se comemora o 
Dia do Engenheiro de Sa-
neamento ou Sanitário 
(profissional como algu-
mas outras definições e 
atribuições). A data foi 
criada em homenagem 
ao dia da aprovação da 
lei nº 4.089, de 13 de 
julho de 1962, que ga-
rantiu a criação do De-
partamento Nacional de 
Obras de Saneamento

Trata-se de uma 
alusão para celebrar 
uma das profissões de 
extrema importância no 
Brasil e no mundo, e que 
garante tanto a proteção 
da saúde pública, quanto 
a preservação do meio 
ambiente por meio da 
exploração do uso da 
água e descarte de eflu-
entes.

Segundo o Conselho 
Federal de Engenharia 
e Agronomia – Confea 
- atualmente há 1.642 
engenheiros sanitários 
no Brasil inscritos na 
autarquia, número que 
segundo o órgão pode 
ser maior, já que este 
profissional pode ter di-
versos nominações ou 

atribuições.
Para que se tenha 

melhor clareza dessa 
profissão, é o engen-
heiro sanitarista, como 
também é chamado, 
que realiza estudos, faz 
pesquisas de campo, cria 
possibilidades e cuida 
da parte técnica e op-
eracional para que as 
pessoas possam usufruir 
da água encanada em 
casa, trabalho ou em 
outros lugares, e que os 
seus descartes, rejeitos 
ou dejetos sejam apro-
priadamente conduzidos 
a estações de tratamento 
de esgoto.

É missão desse 
profissional de saúde 
pública ainda o cumpri-
mento dos processos vol-
tados para a infraestru-
tura do saneamento no 
Brasil que vai desde o 
controle do abasteci-
mento e tratamento de 
água; construção e ger-
enciamento de sistemas 
de esgotos e drenagem 
urbana; ao manejo de 
resíduos sólidos. Ele 
melhora a vida da pop-
ulação principalmente 
com o controle de polu-
ição ambiental, entre 
outras atribuições com-
plementares.

O saneamento bási-
co é um problema muito 
sério e que sempre exige 
um olhar mais atento 
no País, cabendo aos 
engenheiros de san-
eamento (outra forma 
que são conhecidos) ou 
sanitários, através das 
suas responsabilidades 
profissionais, a apli-
cação de conhecimentos 
científicos e técnicos, 
com foco na garantia às 
comunidades que rece-
bam serviços de saúde 
adequados, auxiliando 
especialmente na pre-
venção de doenças ou 
mesmo epidemias, e na 
melhoria da qualidade 
de vida das pessoas.

Atentos principal-
mente às regulamenta-
ções ambientais, dentro 
das empresas privadas 
ou órgãos públicos, os 
engenheiros de sanea-
mento, ainda colaboram 
em projetos que pro-
movem a responsabili-
dade social corporativa.

Com tantas respons-
abilidades, nota-se que a 
profissão enfrenta mui-
tas dificuldades diárias, 
como a limitação de re-
cursos, a adequação de 
estudos e implantação 
de projetos em áreas 

complexas, e a frequente 
atualização em relação 
às normas ambientais e 
técnicas.

Outra denominação 
sua é a de engenheiro 
ambiental e seja com o 
nome que for identifi-
cado, este especialista, 
efetivamente, precisa 
ter muita resiliência e se 
adaptar sempre às novas 
tecnologias (incluindo a 
Inteligência Artificial) e 
à gestão de projetos in-
ovadores e sustentáveis. 
Toda a segurança urbana 
que está em suas mãos 
pode significar muito 
para o modus vivendi da 
população e sua quali-
dade de vida.

Diante de tantas out-
ras adversidades atu-
ais, o engenheiro sani-
tário precisa se esforçar 
profundamente para 
a solução de grandes 
questões complexas do 
País, sendo algumas das 
mais custosas e trabalho-
sas dos orçamentos pú-
blicos anuais. No mo-
mento, segundo dados 
divulgados este ano pelo 
Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
– IBGE – há 49 milhões 
de brasileiros sem acesso 
adequado ao esgotamen-

to sanitário e 4,8 milhões 
que vivem sem água en-
canada.

São indicadores 
colossais que compro-
metem visivelmente o 
desenvolvimento e im-
agem do País, mas que 
também estimulam os 
profissionais dessa espe-
cialidade a refletirem e se 
empenharem ainda mais 
com o pensamento in-
cessante: ‘mãos à obra’.

Em políticas públicas 
inúmeros analistas e es-
tudiosos costumam dizer 
que grandes obras de 
infraestrutura sanitária 
não avançam no Brasil 
como deveriam, porque 
são subterrâneas e em 
boa parte das vezes são 
invisíveis aos olhos da 
população ou do cidadão 
comum, e, portanto, não 

teriam apelo político. No 
entanto, todo engenheiro 
sanitário deseja imensa-
mente que os brasileiros, 
de qualquer classe social 
ou condição financeira, 
contassem para sua se-
gurança, qualidade de 
vida e bem-estar com 
um saneamento básico 
eficaz e fluido.

*Francisco Carlos 
Oliver é engenheiro, e 
diretor técnico e comer-
cial da Fluid Feeder, 
empresa fornecedora 
de equipamentos para 
tratamento de água e 
efluentes, com soluções 
de alta tecnologia para 
medição, transferência 
e dosagem de produtos 
químicos sólidos, líqui-
dos e gasosos. www.flu-
idfeeder.com.br
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Dia de Cooperar no Centro Múltiplo do Idoso em 
Santo Antônio de Posse

No sábado, 27 de julho, 
Santo Antônio de Posse 

será palco de um evento 
especial: o Dia de Cooper-

ar. Realizado pelo Veiling 
Holambra com o apoio da 

Prefeitura Municipal, o 
evento promete diversão 
e aprendizado para toda 
a família. 

A programação  é 
gratuita e diversificada, 
abrangendo atividades 
culturais, musicais e de 
empreendedorismo.

Programação do Even-
to

14h00: Mostra Cultural
A p r e s e n t a ç ã o  d a 

Orquestra Municipal
Show de Black Music
Exibição da Instituição 

IAC
Roda de Capoeira

1 6 h 0 0 :  O f i c i n a 
Circense

Oficina de Empreend-
edorismo com Flores e 
Plantas (Vagas limita-
das e inscrição prévia 
necessária)

Além dessas ativi-
dades, o evento contará 
com algodão doce, brin-
quedos infláveis e sort-
eio de brindes. É uma 
excelente oportunidade 
para reunir a família e 
aproveitar um dia cheio de 
diversão e cultura.

Detalhes Importantes

Local: Centro Múltiplo 
do Idoso

Data: 27 de julho, sába-
do

Horário: A partir das 
14h00

Inscrição para oficinas: 
Necessária inscrição ante-
cipada para a Oficina de 
Empreendedorismo com 
Flores e Plantas

Não perca esta opor-
tunidade de participar de 
um evento comunitário 
enriquecedor. Traga sua 
família e prestigie o Dia 
de Cooperar em Santo 
Antônio de Posse!

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

V Fórum Brasil de gestão ambiental em Holambra: 
Convergência de saberes para um futuro 

sustentável

Obras de recuperação do pavimento avançam 
pela SP-340 e SP-344

De 21 a 23 de maio 
de 2025, Holambra será 
palco do V Fórum Brasil 
de Gestão Ambiental, 
uma iniciativa inédita e 
de grande relevância ide-
alizada pela ANAMMA 
– Associação Nacional 
dos Órgãos Municipais de 
Meio Ambiente. O evento, 
que se tornou o maior e 
mais significativo do setor 
desde sua primeira edição 
em 2017, reunirá mais de 
10 mil visitantes ao longo 
de três dias de intensas 
atividades.

Sobre o Evento
Com um enfoque in-

ovador, o Fórum busca 
integrar, estimular e ar-
ticular diversas iniciativas 
voltadas ao fortalecimen-
to da gestão ambiental 
pública e privada e à 
promoção da sustentab-

ilidade. O encontro será 
uma oportunidade única 
para profissionais e or-
ganizações de diferentes 
esferas do governo, em-
presas privadas e mistas, 
e entidades não-gover-
namentais, que poderão 
trocar conhecimentos 
e discutir as principais 
questões ambientais da 
atualidade.

Dinâmica do Evento
A programação diver-

sificada inclui:
P a l e s t r a s :  R e -

nomados especialistas 
compartilharão suas 
visões e insights sobre as 
últimas tendências em 
gestão ambiental.

Workshops: Sessões 
práticas e interativas 
onde profissionais de de-
staque orientarão os par-
ticipantes em estratégias 

aplicáveis para impul-
sionar a sustentabilidade 
em diversos setores.

Feira de Exposição: 
Espaço para a apre-
sentação de produtos, 
serviços e tecnologias 
inovadoras no campo da 
gestão ambiental.

Atividades de Net-
working: Oportunidades 
para conexões significa-
tivas com profissionais 
e organizações compro-
metidos com a causa, 
ampliando o network 
e explorando possibili-
dades colaborativas.

Ambientes Decora-
dos: Ambientes especial-
mente preparados para 
promover a imersão dos 
participantes no tema da 
sustentabilidade.

Happy Hour: Mo-
mentos descontraídos 

para fortalecer laços e 
trocar experiências de 
maneira informal.

Certificado de Par-
ticipação: Reconhec-
imento da presença e 
contribuição dos partici-
pantes no evento.

Expectativas
O V Fórum Brasil de 

Gestão Ambiental pro-
mete ser um marco na 
promoção da sustent-
abilidade, com debates 
dinâmicos e provocativos, 
onde líderes de difer-
entes setores compartil-
harão perspectivas sobre 
questões cruciais relacio-
nadas à gestão ambien-
tal. Com a presença de 
especialistas de renome 
e a participação ativa de 
profissionais de destaque, 
o evento oferece uma 
plataforma valiosa para 

moldar um futuro mais 
verde.

Não perca essa opor-
tunidade de fazer parte 
deste importante encon-
tro e contribuir para a 
construção de um mundo 
mais sustentável. Reserve 

sua agenda e participe!

Inscrições:
https://www.symp-

la.com.br/evento/v-fb-
ga-25-edicao-holam-
bra-sp/2400877?refer-
rer=fbga.com.br

Da Redação

As equipes de obras da 
Renovias estão avançan-
do com os trabalhos de 
recuperação do pavimen-
to, previstas para o trecho 
concedido até outubro de 
2024. No momento, os 
trabalhos estão ocorrendo 
de forma simultânea, du-
rante o dia e também no 
período noturno, nas ro-
dovias Gov. Dr. Adhemar 
Pereira de Barros (SP-
340) Vereador Rubens 
Leme Asprino (SP-344).

Tanto nos trechos de 
Santo Antônio de Posse 
e Mogi Mirim (SP-340) 
quanto na região de Aguaí 
(SP-344) as equipes estão 
trabalhando na aplicação 
do novo pavimento e na 
pintura da sinalização e 
implantação de tachas.

Esta semana, as obras 
do período noturno - das 
22h às 05h – estão em 

andamento na rodovia 
Campinas-Mogi no km 
143 e entre os kms 146 ao 
151 no sentido Norte. Já 
durante o dia, as obras 
acontecem ente os kms 
200 e 211, na pista Leste.

Para o novo pavimen-
to, a concessionária está 
aplicando o asfalto-bor-
racha, também conhecido 
como asfalto ecológico, 
que utiliza borracha de 
pneu moído em sua com-
posição.

Todo o trecho em 
obras está devidamente 
sinalizado. A Conces-
sionária reforça aos cli-
entes que respeitem a 
sinalização e os limites 
de velocidade ao passar 
pelo local com obras e/ou 
serviços de manutenção, 
uma vez que operários 
estão nas imediações da 
pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 

com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos motor-
istas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implantados 
a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 

liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 

Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-

posição 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.
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Homem é preso em flagrante por agredir a 
própria mãe em Holambra

Ações na Segurança Pública reduzem crimes e 
ampliam prisões em flagrante e recuperação de 

carros roubados em Jaguariúna 

Farmácia Popular completa 20 anos e expande 
acesso a medicamentos em São Paulo

Na tarde de quar-
ta-feira (10), um homem 
de 44 anos foi preso em 
flagrante pela Guarda 
Civil Municipal (GCM) 
de Holambra após ser 
acusado de agredir sua 
mãe, de 75 anos. O inci-
dente ocorreu no bairro 
Imigrantes e foi registra-
do após uma denúncia 
de violência doméstica.

A equipe da GCM foi 
acionada por meio de 
uma denúncia anônima 

informando sobre uma 
agressão em andamento. 
Ao chegarem ao local, os 
agentes ouviram gritos 
do suspeito e o choro da 
vítima. A idosa conse-
guiu abrir a porta para 
os guardas e relatou 
que seu filho, em estado 
de descontrole, estava 
exigindo dinheiro para 
comprar entorpecentes.

Segundo o relato da 
vítima, o filho é usuário 
de drogas e frequente-

mente pede dinheiro 
para sustentar o vício. 
Quando ela nega, ele a 
ameaça e, neste dia, as 
ameaças evoluíram para 
agressão física. A ido-
sa relatou que vive em 
constante medo devido 
ao comportamento vio-
lento do filho.

Durante a aborda-
gem, o suspeito não ac-
atou as ordens dos agen-
tes e precisou ser conti-
do. Ele foi conduzido à 

Delegacia de Holambra, 
onde teve a prisão em 
flagrante decretada por 
violência doméstica e 
ameaça.

A vítima, apesar do 
t rauma,  não  so freu 
ferimentos graves. O 
agressor permanecerá 
à disposição da Justiça, 
aguardando os procedi-
mentos legais cabíveis.

Imagem Ilustrativa

De Jaguariúna

O conjunto de ações 
implementadas pela Pre-
feitura de Jaguariúna nos 
últimos meses para re-
forçar a segurança pública 
no município começa a 
mostrar resultados positi-
vos. Segundo dados ofici-
ais, houve queda de 9% no 
índice de furtos e roubos 
de veículos neste ano em 
comparação ao ano passa-
do e mais da metade dess-
es carros foram recuper-
ados na própria cidade. 
Além disso, o número de 
prisões em flagrante em 
Jaguariúna mais que do-
brou neste ano.

Segundo dados da Sec-
retaria de Estado da Se-

gurança Pública (SSP), 
de janeiro a maio deste 
ano foram registrados 
em Jaguariúna 51 furtos e 
roubos de veículos, contra 
um total de 56 no mesmo 
período de 2023 (-9%). 
Desses 51 veículos, 26 (ou 
51%) foram recuperados 
no próprio município.

De acordo com in-
formações da Secretaria 
Municipal de Segurança 
Pública, isso se deve à 
maior eficiência na iden-
tificação de veículos por 
meio das câmeras OCR 
(sigla em inglês para 
Optical Character Rec-
ognition), as chamadas 
câmeras inteligentes, que 
possibilitam o reconheci-
mento óptico de imagens e 

placas de veículos e o cru-
zamento de informações, 
facilitando a identificação 
de práticas criminosas e 
de possíveis suspeitos.

Com o novo sistema 
OCR, Jaguariúna tam-
bém passou a integrar 
os sistemas de “Muralha 
Digital” regional, Cortex 
(do Ministério da Justiça) 
e da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), garantin-
do assim mais agilidade e 
eficiência na comunicação 
entre as forças de segu-
rança.

Além das câmeras 
OCR, a implementação 
da Atividade Delegada 
também contribuiu para 
a segurança na cidade. 
A medida começou efe-

tivamente em dezembro 
de 2023, numa parceria 
entre a Prefeitura de Jag-
uariúna e o Governo do 
Estado. Por meio dessa 
iniciativa, os policiais mil-
itares têm a oportunidade 
de atuar em seus dias de 
folga, recebendo uma re-
muneração extra por seus 
serviços, paga pela Prefei-
tura, visando aumentar 
o efetivo de segurança e 
garantir mais tranqui-
lidade aos cidadãos de 
Jaguariúna.

Em 2023, foram reg-
istrados na Delegacia de 
Jaguariúna 53 autos de 
prisão em flagrante. Já 
em 2024, apenas nos pri-
meiros meses do ano, são 
121 prisões em flagrante, 

um aumento de 128%.
“O aumento dessas 

a prisões e indivíduos 
apreendidos, bem como 
número de armas de fogo 
apreendidas, se deve so-
bretudo ao início do paga-
mento de gratificação aos 
policiais militares, através 
da Atividade Delegada, 
convênio firmado entre 
Município e Estado para 
pagamento de horas ex-
tras aos policiais em folga. 
Isso refletiu no aumento 
de prisões, apreensões 
de adolescentes e armas 
de fogo, pois agora existe 
um número maior de PMs 
trabalhando na cidade”, 
explica o secretário de 
Segurança Pública de Jag-
uariúna, Edgard Mello do 

Prado Filho.
SAIBA MAIS
Números após a im-

plantação do sistema de 
câmeras OCR

5 motocicletas clones 
apreendidas

2 carros clones apreen-
didos

4 carros clones desco-
bertos pelo sistema

3 veículos usados em 
roubos a residências de-
scobertos

3 veículos usados em 
furtos a residências desc-
obertos

4 relatórios de investi-
gação a pedido da Polícia 
Civil

2 motocicletas usadas 
para roubo de veículos 
descobertas

Da Redação

s paulistas terão acesso 
ampliado aos benefícios 
do programa Farmácia 
Popular, que completa 
20 anos. Na quarta-fei-
ra (10), o Ministério da 
Saúde anunciou que 
95% dos medicamentos 
e insumos estarão dis-
poníveis de forma gratu-
ita para toda a população. 
Essa iniciativa permitirá 
que remédios essenciais 
para tratamentos como 
colesterol alto, doença 
de Parkinson, glaucoma 
e rinite sejam retirados 
sem custo pelos cidadãos 
em todo o país. A medida 
deve beneficiar mais de 
800 mil pessoas em Ala-
goas, parte dos três mil-
hões de brasileiros que 
já utilizam o programa. 

Estima-se que os usuári-
os poderão economizar 
até R$ 400 por ano com 
essa ampliação.

O programa oferta 41 
itens, entre fármacos, 
fraldas e absorventes 
e, até a implementação 
dessa medida, somente 
medicamentos indica-
dos para pessoas com 
diabetes, hipertensão, 
asma, osteoporose e an-
ticoncepcionais eram 
gratuitos. Para os outros, 
o Ministério da Saúde 
pagava até 90% do valor 
de referência dos me-
dicamentos e o cidadão 
pagava o restante, de 
acordo com o valor prat-
icado pela farmácia. Com 
essa atualização, 95% dos 
medicamentos e insumos 
podem ser retirados de 
forma gratuita, o que 

equivale a 39 dos 41 itens 
de saúde distribuídos, 
ampliando o acesso a 
saúde para população de 
todo o Brasil. 

Histórico e retomada 
do programa: 70 milhões 
de pessoas atendidas em 
duas décadas 

O programa Farmá-
cia Popular foi criado 
pelo Governo Federal em 
2004 para disponibilizar 
medicamentos e outros 
insumos de saúde para a 
população. Foi relança-
do pelo presidente Lula 
no ano passado, com a 
inclusão de novas gratu-
idades - remédios para 
osteoporose e anticon-
cepcionais - e, em 2024, 
a distribuição de absor-
ventes para pessoas em 
situação de vulnerabili-

dade e estudantes da rede 
pública de ensino. Em 20 
anos, mais de 70 milhões 
de cidadãos brasileiros 
foram beneficiados. 

Seis meses após o 
relançamento do pro-
grama, em junho de 
2023, essa extensão dos 
benefícios fez com que 
a iniciativa chegasse ao 
melhor resultado dos 
últimos quatro anos, com 
acesso de 22 milhões 
de brasileiros, que po-
diam se tratar com custos 
menores ou inexistentes. 
Isso significa um aumen-
to de 8,8% em relação a 
2022, com recuperação 
de cerca de dois milhões 
de pessoas que haviam 
deixado de ser atendidas 
nos anos anteriores. 

Além disso, em jun-
ho do ano passado, 55 

milhões de brasileiros 
que são beneficiários do 
Bolsa Família passaram 
a ter acesso gratuito a 
todos os medicamentos 
disponíveis no programa. 
Desde então, 4,6 milhões 
de beneficiários foram 
contemplados, o que sig-
nifica mais medicamen-
tos de graça para pessoas 
que não tem condição de 
arcar com os custos. 

A iniciativa está pre-
sente em 85% das ci-
dades brasileiras, o que 
equivale a 4,7 mil mu-
nicípios, conta com mais 
de 31 mil estabelecimen-
tos credenciados em todo 
o país e tem capacidade 
para atender 96% da 
população brasileira. 
Desde junho do ano pas-
sado, 560,4 mil mulheres 
acessaram medicamen-

tos gratuitos para anti-
concepção e osteoporose. 

A  e x p e c t a t i v a  d o 
Ministério da Saúde 
é universalizar o pro-
grama, cobrindo 93% 
do território nacional. 
Já foram credenciadas 
536 novas farmácias em 
380 novos municípios de 
referência do Programa 
Mais Médicos, com 352 
cidades do Norte e Nord-
este recebendo a primei-
ra unidade cadastrada. 
Para alcançar a meta, o 
credenciamento de novas 
farmácias e drogarias foi 
aberto em 811 cidades de 
todas as regiões do país, 
com prioridade para os 
municípios que partici-
pam do Mais Médicos – 
uma estratégia que visa 
a diminuição dos vazios 
assistenciais.

Tráfico de drogas em Santo Antônio de Posse: 
Homem é preso em flagrante

Na noite do último 
dia 11 de julho, a polícia 
de Santo Antônio de 

Posse realizou uma op-
eração que culminou na 
prisão de um indivíduo 

por tráfico de drogas. O 
suspeito, identificado 
como L.  de 23 anos, foi 
detido após uma tenta-
tiva de fuga pelos telha-
dos das casas da região.

Durante um patrul-
hamento preventivo, os 
policiais avistaram L., 
que ao perceber a pre-
sença da equipe policial, 
tentou escapar pelos 
telhados. A polícia cer-
cou a área e localizou o 
suspeito sobre um tel-
hado. Ao tentar retornar 

ao ponto de fuga, o in-
divíduo caiu no quintal 
de uma residência, onde 
foi detido em uma con-
strução abandonada.

C o m  e l e ,  f o r a m 
apreendidos R$ 312,00 
em dinheiro, 114 pinos 
de cocaína, 38 porções 
de maconha, 43 porções 
de crack e um comprim-
ido de ecstasy. Além 
das drogas, o suspeito 
também portava um 
aparelho celular.

Diante dos fatos, L.  

recebeu voz de prisão 
em flagrante por tráfico 
de entorpecentes. Dev-
ido à queda durante a 
fuga, ele foi encamin-
hado ao pronto-socorro 
local para atendimen-
to médico, onde foram 
constatadas lesões na 
face, no queixo e esco-
riações no antebraço.

Após o atendimento 
médico, o suspeito foi 
levado à Delegacia de 
Polícia Judiciária de 
Jaguariúna. A autori-

dade de plantão, O Del-
egado ratificou a voz de 
prisão e manteve o in-
divíduo à disposição da 
justiça. O advogado do 
indiciado compareceu 
ao local para acompan-
har o caso.

A operação resultou 
na apreensão significati-
va de entorpecentes e na 
prisão de um suspeito, 
reforçando os esforços 
contínuos da polícia em 
combater o tráfico de 
drogas na região.
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Resultados da rodada do Campeonato 
Amador de Futsal em Santo Antônio de 

Posse

Audaz, Aliança Jr, Botequim Futsal, Paulista, 
Sudeste e Vila São José se classificam para a 

Taça Prata do Futsal

XX torneio da amizade de voleibol Master 
internacional encanta Holambra

A rodada de quar-
ta-feira, 17 de julho, do 
Campeonato Amador de 
Futsal em Santo Antônio 
de Posse foi marcada 
por jogos emocionantes 
e resultados surpreen-
dentes. Confira os resul-
tados dos jogos:

Fut Quinta 5 x 4 100 
Limites: Em um jogo ac-
irrado, o Fut Quinta con-
seguiu vencer por um gol 
de diferença, garantindo 
uma vitória suada.

Furacão 8 x 2 União 
Possense: O Furacão 
dominou a partida, im-
pondo uma goleada de 

8 a 2 sobre o União Pos-
sense.

Bang Bang 5 x 0 Len-
tus: O Bang Bang não 
deu chances para o Len-
tus e venceu com uma 
vitória tranquila de 5 a 0.

Próximos Jogos – 19 
de Julho

Amanhã, 19 de julho, 
a partir das 19h, teremos 
dois jogos que prometem 
agitar o campeonato:

19h00 – Cascavel x 
Tamo Unido

19h50 – Real Pos-
sense x Fut Quinta

Quartas de Final

Com o fim da rodada 
de amanhã, conhecere-
mos todos os classifica-
dos para as quartas de 
final. Até o momento, 
os seguintes confrontos 
já estão definidos para 
segunda e terça-feira, 22 
e 23 de julho:

Segunda-feira, 22 
de julho:

19h00 – Furacão (já 
classificado) x 8º colo-
cado

19h50 – Lentus (já 
classificado) x 7º colo-
cado

Terça-feira, 23 de 

julho:
19h00 – Bang Bang 

(já classificado) x 6º 
colocado

19h50 – Itaposse (já 
classificado) x 5º colo-
cado

Vamos ficar na torci-
da e esperar pelos resul-
tados desta sexta-feira 
para ver quais times se 
juntarão aos já classi-
ficados nas quartas de 
final. As expectativas es-
tão altas para jogos com-
petitivos e muita emoção 
na próxima semana!

Foto Ilustrativa

Audaz, Aliança Jr, 
Botequim Futsal, Pau-
l ista, Sudeste e Vila 
São José são as equipes 
classificadas para a dis-
puta da Taça Prata do 
Campeonato Amador de 
Futsal de Jaguariúna, 
após as partidas da últi-
ma rodada da seletiva da 
competição, neste fim de 

semana.
Os jogos aconteceram 

no sábado e no domingo, 
no Ginásio do Azulão. O 
campeonato é promov-
ido pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e 
Lazer.

Confira os resultados:
SÁBADO
13h AUDAZ 2 X 2 

SUDESTE
14h BLACK LIGHT-

NING 1 X 11 BOTEQUIM 
FUTSAL

15h SÓ RESENHA FC 
2 X 11 ALIANÇA JR

16h VILA SÃO JOSÉ 
4 X 1 ATLÉTICO DE MA-

DRID
DOMINGO
08h MAUÁ 1 X 11 

SÃO CRISTOVÃO
09h ATLÉTICO JAG-

UARY 1 X 5 JUVEN-
TUDE

10h C.S.E 3 X 10 
PAULISTA

11h ADAGA 3 X 5 
SÃO JOSÉ

O XX Torneio da 
Amizade de Voleibol 
Master Internacional, 
realizado em Holambra, 
encerrou-se com grande 
sucesso. O evento, ide-
alizado pelo professor 
Lourival Faria em par-
ceria com Gustavo Fer-
nandes Vaz Pires, mov-
imentou não apenas o 
esporte, mas também a 
economia local, deixan-
do uma marca positiva 
na cidade.

Professor Lourival 
comentou: “É um proje-
to que visa a qualidade 
de vida das atletas. Ele 
se baseia na integração, 
amizade e esportes. A 
cidade de Holambra foi 
escolhida entre outras 
pela tradição e pelo acol-
himento que tivemos 
do departamento de es-

portes do município.”

Participação Inter-
nacional e Espírito de 
Amizade

Atletas de diversos 
estados e países par-
ticiparam, mostrando 
o verdadeiro espírito 
esportivo e de amizade 
que o torneio representa. 
Liduina, de Fortaleza, 
Ceará, da categoria 55 
anos e 60+, destacou a 
organização do evento: 
“É um torneio super or-
ganizado, onde as atle-
tas têm a oportunidade 
de conhecer pessoas de 
todos os estados e out-
ros países, valorizando 
a categoria master que 
vem crescendo no país e 
no mundo.”

Telma Regina, da 
equipe tradicional de São 

Paulo e ABC Paulista, ex-
pressou seu orgulho: “É 
com muito orgulho que 
a equipe participa deste 
XX Torneio na cidade de 
Holambra, competindo 
com equipes de vários 
países e agradecemos 
pela participação.”

O time das atletas 
de 70 anos comemorou 
sua primeira vitória no 
torneio. Maria da Graça, 
de 72 anos, do time AI 
Brasil, afirmou: “Esta-
mos felizes em participar 
deste torneio. Temos 
paixão pelo voleibol, que 
é tudo para nós e para a 
equipe.”

Atividades Paralelas 
e Cultura

A l é m  d a s  c o m -
petições, o torneio tam-
bém trouxe Vanne Grete, 

que desenvolveu técnicas 
de desenho, agradando a 
todos, especialmente às 
crianças. Para seguir seu 
trabalho, Vanne pode ser 
encontrada nas redes so-
ciais como @vannegrete.

O torneio não só pro-
moveu a prática esporti-
va, mas também fortale-
ceu os laços de amizade 
e a integração entre as 
atletas, consolidando 
Holambra como um pon-
to de encontro do volei-
bol master internacional.

Resultados Finais
Veja abaixo as tabe-

las com os resultados 
finais do torneio que 
deixou a todos ansiosos 
para saber se no próxi-
mo ano Holambra será 
contemplada novamente 
com essa festa da amiza-

de no esporte:
Equipes:
AMIGAS SP, MG, ( 

DE ROSA) X VIVER – 
DF ( 3? e 4? colocadas 
respectivamente) cate-
goría 65

OASIS DO DESIER-

TO – CHILE x REBEL-
DES – MÉXICO ( 2? e 
1? colocados respectiva-
mente) categoría 40

*México sendo BI 
campeão este ano

Chile x Vôlei Sapé 
cat 35

Vitória marcante da equipe de voleibol Sub-16 
de Santo Antônio de Posse na ADR

No último dia 07, a 
equipe feminina sub-16 
de voleibol do PAF – SESI 
brilhou em mais uma 
rodada da Associação 
Desportiva Regional 
(ADR). O jogo, realiza-
do em Santo Antônio de 
Posse, contou com grande 
apoio da torcida local, 
que compareceu em peso 
para torcer e prestigiar as 
jovens atletas.

A equipe de Santo 
Antônio de Posse demon-
strou grande habilidade 
e espírito de equipe, ven-
cendo a partida contra a 
equipe de Socorro com 

um placar convincente de 
3×0. Essa vitória reforça o 
talento e a dedicação das 
jogadoras e da comissão 
técnica.

Próximo Desafio
O próximo desafio da 

equipe será no dia 03 de 
agosto, quando enfren-
tará a equipe de Jacutinga 
na casa do adversário. As 
atletas estão confiantes 
e motivadas para buscar 
mais uma vitória e con-
tinuar sua trajetória de 
sucesso na competição.

Agradecimentos

A equipe de voleibol 
sub-16 de Santo Antô-
nio de Posse expressa 
sua gratidão pelo apoio 
incondicional da torcida 
possense e pelo suporte 
da Prefeitura Municipal. 
Esse apoio tem sido fun-
damental para o desen-
volvimento e sucesso do 
time.

Elenco
Capitã: Lara
Jogadoras: Letícia, 

Lavínia, Andressa, Emily, 
Kemilly, Ananda, Isabel-
ly, Ana Leonino, Julieny, 
Luna, Sabrina, Larissa e 

Ana
Técnico: Gustavo Ci-

lotti
Auxiliares: Beatriz 

Cavalaro e Roberta Sac-
comani

Estagiário: Marco

Com esse elenco dedi-
cado e o suporte contínuo 
da comunidade, a equi-
pe de Santo Antônio de 
Posse segue confiante e 
determinada para enfren-
tar os próximos desafios 
na ADR.

Vamos continuar 
apoiando e torcendo por 
essas talentosas atletas!
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A Secretaria de Pro-
moção Social de Santo 
Antônio de Posse, em 
parceria com o SENAC, 
promoverá um curso de 
técnicas de desenho de 
cartoon e de desenho 
para ilustração gráfica. 

O curso acontecerá 
de 30 de julho a 14 de 
agosto, sempre às ter-
ças e quartas-feiras, das 
11h30 às 17h30, na Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Social de Santo 
Antônio de Posse.

Detalhes do Curso

Período: 30 de julho a 
14 de agosto

Dias: Terças e quar-
tas-feiras

Horário: 11h30 às 
17h30

Local: Secretaria de 
Desenvolvimento So-
cial de Santo Antônio de 
Posse

Idade Mínima: 15 
anos

Vagas: Limitadas a 20 
participantes

O curso, que tem 
como lema “A Arte da 
Convivência e as Expres-

sões Artísticas”, é uma 
excelente oportunidade 
para jovens e adultos 
desenvolverem suas ha-
bilidades artísticas e ex-
plorarem novas formas 
de expressão através do 
desenho.

As inscrições já estão 
abertas e podem ser re-
alizadas diretamente na 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social. Não per-
ca a chance de participar 
dessa experiência única 
que une arte e convi-
vência em um ambiente 
criativo e colaborativo.

Inscreva-se Já!
Para garantir sua 

vaga, dirija-se à Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Social de Santo Antônio 
de Posse e faça sua ins-
crição. Lembre-se, as va-
gas são limitadas!

Este é o momento ide-
al para desenvolver seu 
talento artístico e apren-
der com profissionais 
experientes. Participe e 
descubra novas formas 
de expressão através da 
arte do cartoon e da ilus-
tração gráfica.

Curso de Desenho de Cartoon e Ilustração 
Gráfica em Santo Antônio de Posse: 

Inscrições abertas

Da Redação
 
O desenvolvimento 

sustentável já faz par-
te do nosso dia a dia. A 
conscientização acerca 
do tema passa por atitu-
des que têm como foco a 
preservação ambiental, 
um mundo mais saudá-
vel, com mais qualidade 
de vida e, porque não 
dizer, com mais comodi-
dade.

O papel por exemplo, 
vem perdendo espaço 
nos últimos anos, justa-
mente porque está cres-
cendo o uso consciente 
dos recursos naturais. 
Por isso, a preferência 
de muitas pessoas e em-
presas tem sido manter 
a maior parte das infor-
mações em ambientes 
virtuais.

E na Águas de Ho-

lambra não é diferente. 
Prova disso é que a con-
cessionária estimula que 
seus clientes optem por 
receber a fatura digital. 
Essa é uma solução para 
quem deseja emitir esse 
importante documento 
sem o uso de papel.

A versão digital da 
fatura apresenta as mes-
mas informações que a 
versão impressa e é en-
tregue diretamente na 
caixa de e-mail do desti-
natário.

“Além da questão 
ambiental, a fatura di-
gital também traz mui-
tas facilidades, como a 
segurança de recebê-la 
de forma rápida, sem 
extravio e sem a possi-
bilidade que seja molha-
da pela chuva”, afirma a 
coordenadora comercial 
da Águas de Holambra, 

Jessica Aparecida de 
Oliveira.

Para optar pelo rece-
bimento da fatura digi-
tal, basta o cliente aces-
sar os canais digitais 
da concessionária, pelo 
0800 595 3333 (fixo, 
celular e Whatsapp) ou 
procurar a nossa sede na 
Rua Petúnia, 14 – Jar-
dim das Tulipas.

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holam-

bra, empresa da Aegea 
Saneamento, é respon-
sável pela gestão plena 
dos serviços de sanea-
mento básico do mu-
nicípio de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-

zir os índices de perdas e 
melhorar a qualidade da 
água que chega à casa do 
holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.
br

Aegea
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 
privado de saneamen-
to básico no Brasil. Em 
cada município onde 
atua leva mais saúde e 
qualidade de vida para a 
população, respeitando 
sempre o meio ambien-
te e a cultura local. Hoje 
são mais de 31 milhões 
de pessoas atendidas em 
505 cidades de 14 esta-
dos, de norte a sul do 
Brasil.

Saiba mais em ht-
tps://www.aegea.com.
br

Da Redação

O Centro Universitá-
rio de Jaguariúna (Uni-
FAJ) – campi Jagua-
riúna e Holambra - e 
o Centro Universitário 
Max Planck (UniMAX), 
em Indaiatuba (SP), es-
tão com inscrições aber-
tas para o vestibular 
das turmas de agosto de 
2024, que são gratuitas 
e devem ser feitas em 
https://grupounieduk.
com.br. Ao todo são 28 
cursos de nível superior 
disponíveis, nos forma-
tos presenciais e EAD. 
(Confira abaixo) 

As aulas das novas 
turmas terão início em 
agosto, mas os candida-
tos podem se antecipar e 
aproveitar condições co-
merciais exclusivas para 
esse momento. No ato 
da inscrição o candida-
to deve indicar o curso, 
turno e modalidade que 
pretende cursar, poden-
do realizar apenas uma 
inscrição. O candida-
to então escolhe a data 
da prova, que inclusive 
pode ser feita logo após 
a finalização do processo 
de inscrição.

A prova de vestibular 
dos centros universitá-

rios pode ser substituída 
pela nota do Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(ENEM), desde que seja 
superior a 300 (trezen-
tos) pontos na nota da 
redação, devidamente 
comprovada com a en-
trega obrigatória do bo-
letim de desempenho do 
ENEM no ato da matrí-
cula.

O processo de seleção 
da UniFAJ e UniMAX é 
composto por uma reda-
ção em língua portugue-
sa, com duração total de 
duas horas. O candidato 
terá o resultado auto-
maticamente no final da 
realização da prova, po-
dendo dar sequência em 
seu processo de matrí-
cula, também de forma 
online.

“O mercado está cada 
vez mais competitivo 
e exigente, por isso se 
formar num curso de 
ensino superior vai pro-
porcionar um grande di-
ferencial na carreira e na 
busca pelo sucesso pro-
fissional”, salienta a di-
retora geral da UniMAX, 
Luciana Mori. 

Método de ensino e 
cursos

Nos cursos da UniFAJ 

e da UniMAX o estudan-
te aprende na prática, 
com uma dinâmica de 
aprendizagem inovado-
ra que garante, no mí-
nimo, 50% de aulas prá-
ticas desde o primeiro 
dia de faculdade. Dessa 
forma, o aluno vivencia 
sua profissão no período 
de estudos, o que permi-
te uma formação alta-
mente qualificada e uma 
carreira profissional 
promissora. As institui-
ções de ensino são ainda 
aprovadas com nota má-
xima pelo Ministério da 
Educação (MEC). 

“Os cursos são ofer-
tados em campi com 
estruturas modernas, 
equipamentos dotados 
de tecnologias de úl-
tima geração, além de 
professores altamente 
capacitados e que são 
referências no mercado 
nas áreas em que atuam. 
Ou seja, tudo isso está à 
disposição do aluno para 
que se torne o melhor na 
profissão que escolheu”, 
ressalta o diretor geral 
da UniFAJ, professor 
Flávio Pacetta

Confira a lista com-
pleta de cursos:

Cursos presenciais:

- Administração 
- Arquitetura e Urba-

nismo
- Biomedicina
- Ciência da Compu-

tação
- Ciências Contábeis
- Direito
- Educação Física
- Enfermagem
- Engenharia Agronô-

mica (somente UniFAJ 
– campus Holambra)

- Engenharia Civil 
(somente UniMAX)

- Engenharia de Con-
trole e Automação

- Engenharia de Pro-
dução

- Engenharia Elétrica 
(somente UniFAJ)

- Engenharia Mecâni-
ca

- Farmácia
- Fisioterapia
- Gestão de Recursos 

Humanos
- Logística
- Marketing
- Medicina
- Medicina Veteriná-

ria
- Nutrição
- Psicologia

Cursos EAD:
- Administração
- Ciências Contábeis
- Gestão de Recursos 

Humanos
- Logística
- Marketing
- Pedagogia

Fatura digital: da economia 
de papel à facilidade de 

recebimento

UniFAJ e UniMAX estão com inscrições abertas 
para o Vestibular de Agosto
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Ana Carolina representará 
Santo Antônio de Posse na 
categoria Teen do Miss São 

Paulo Teen Infantil 
Santo Antônio de Pos-

se está em clima de festa e 
torcida, pois a cidade terá 
mais uma representante 
no Miss São Paulo Teen 
Infantil, que acontecerá 
em novembro. Durante 
a semifinal do concurso, 
realizada em Campinas, 
Ana Carolina, de 16 anos, 
foi eleita para representar 
o município na categoria 
Teen.

Ana Carolina, filha de 
Cleonice Leite e Paulo Mi-
randa, busca patrocínio 

para a reta final do con-
curso. Em suas próprias 
palavras, Ana expressou 
a emoção e a dedicação 
necessárias para alcançar 
esse sonho: “Quando fui 
escolhida para represen-
tar minha cidade Santo 
Antônio de Posse em um 
concurso de Miss, sabia 
que não seria fácil e que 
teria que enfrentar mui-
tas barreiras. Que o fato 
de eu ser bonita (como as 
pessoas dizem) não seria 
a única coisa necessária 

para participar. Eu teria 
que me esforçar, correr 
atrás e lutar para que 
tudo se tornasse reali-
dade. Estou vivendo um 
sonho, pois sempre quis 
entrar nesse mundo da 
moda. Enfim, estou de-
slumbrada com tudo e 
ansiosa para o grande 
evento em São Paulo na 
grande final. Quero pedir 
a quem puder me ajudar 
a realizar esse sonho. 
Estou buscando patroci-
nadores e apoio, pois sei 

que juntos podemos fazer 
a diferença no concurso 
Miss São Paulo.”

A jovem está deter-
minada e confiante de 
que, com o apoio da co-
munidade e possíveis 
patrocinadores, poderá 
levar o nome de Santo 
Antônio de Posse ao topo 
no concurso. Estamos na 
torcida para que Ana Car-
olina consiga o patrocínio 
necessário e brilhe na 
grande final do Miss São 
Paulo Teen Infantil.


